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令和６年  第８回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年６月５日 

 招 集 場 所   日南町役場  第３会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  米積教育委員  

欠 席 委 員  西村彰滋教育委員   

   議    案 

 

第２１号  令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案)について（継続審議）  

第２４号  日南町こども園あり方検討会設置要綱の制定について  

第２５号  日南町こども園あり方検討会委員の委嘱について 

第２６号  人権擁護委員候補者の推薦について  

第２７号  令和６年度日南町民生費及び教育費６月補正（第２号）予算について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第２１号 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

事務局  

 

 

教育長  

 

教育長  

 

それでは、第８回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

（質問等なし）  

資料の訂正をお願いする。事業報告及び行事予定の下段が「報告」となっている。正しくは「予定」で

ある。  

 

議事録署名は西村卓也委員。  

 

日程第１  議案第２１号  令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案 )について

継続審議で、意見をお願いする。  
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（継続審議）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第２４号 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第２５号 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

 

※資料により内容説明  

前回から修正している個所について説明する。  

学校教育、幼児教育の評価 ABC を全角の文字に統一している。13 ページのスクールソーシャルワーカ

ー、スクールカウンセラーは、SSW、SC と表記していたが、カタカナ表記にしている。14 ページの人

生学園の 10 回計画とあったものを開催と修正している。15 ページ、にちなん文化展と併せて日野郡文

化交流展を開催したという記載に修正している。17 ページ、日南拠点の入塾者を 22 名に修正。同ペー

ジ「西社教」と記載していたものを「西部地区社会教育担当者研究協議会」と修正。 26 ページ、社会

体育施設の管理について B に変更。 26 ページ、 28 ページは課題を黒三角の表記に修正している。  

3 ヶ月にわたって審議いただいた。この案で承認を求めたいが、よろしいか。  

異議なし  

 

日程第２  第２４号  日南町こども園あり方検討会設置要綱の制定について。 

※資料により内容説明（一部記載の間違いの訂正）。  

何かご質問があるか。  

（質問等なし）  

それでは、日南町こども園あり方検討会設置要綱の制定について、承認を求めたいが、よろしいか。  

異議なし  

 

日程第３  第２５号  日南町こども園あり方検討会委員の委嘱について。 

※資料により内容説明。  

こうした方々にお世話になって検討委員会を立ち上げ、本年 12 月、遅くなれば 1 月ぐらいには答申を

出していただくよう計画しているが、何かご質問はあるか？  

日野上の会長は入っていないが。  

自治協議会の会長がおられるので、町全体の立場をまとめてご意見いただく。山上と石見には分園があ

るので、その地域の方の意見を聞かなくてはならないと考えている。  



 
- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

議案第２６号 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

事務局 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育長 

事務局 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

 

教育長 

開催される回数や頻度はいかがか。  

12 月までで 3 回程度の会議を予定している。  

他にはいかがか？  

それぞれの園で話し合いの機会はあるか。  

そういったこともあると考えている。  

昨年度も役員さんに集まっていただいて、ご意見を聞かせていただいた。  

この検討会に向けて、各園での話し合いや意見聴取は行っているか。  

分園では、保護者会のときに行っている。  

残してほしいという意見、うちの子がいる間は残してほしいなどの意見があった。  

本園は園児数が多いから、あえて少ないところに行かせている家庭はあるか。  

いらっしゃる。  

そうすると本園の保護者の意見を聞く必要もあるのかもしれない。  

そういうことも必要になってくると思われる。では、この委員さんにお願いするということでよろしい

か？  

異議なし。  

 

日程第４  第２６号  人権擁護委員候補者の推薦について  

※資料により内容説明。  

承認が得られたら、 6 月議会定例会の人事案件として提出するが、何かご質問やご意見はあるか。  

（質問等なし）  

それでは、人権擁護委員の候補者については白根様に引き続き行っていただくということでよろしい

か。  

異議なし。  

それでは、手続きをしていく。  

 

日程第５  第２７号  令和６年度日南町民生費及び教育費６月補正（第２号）予算について  
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議案第２７号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

※資料により内容説明。  

小早川秋聲の戦争画の移管については、「町の宝」から「県の宝」にしていきたいと考えている。補正

については、質問等はあるか。  

（質問等なし）  

それでは、承認いただけるか。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

いじめ不登校について（非公開）  

こども園では、医療的ケアが必要なお子さんを受け入れるために、看護師の求人を始めている。また、

こども若者未来課の保健師に講演を開いていただき、職員も研修している。年長児交流では、田植えを

行った。オムツのサブスクもスタートしている。  

小学校では、観客の心に残る運動会となった。休み明けに解団式を行い、6 年生の思いを下級生が聞い

たりして、繋がりが非常に強くなった。縦割り活動がより活性化していくと思われる。また、シアトル

交流の内容について 6 年生が中心になって内容を考えている。 6 月 10 日に日本文化クラブがフラワー

アレンジメントの体験を行い、その後、役場の交流ホールで展示するので、見に来ていただきたい。  

中学校では、明日から西部地区総体があり、今日は壮行会を行うとのこと。 6 月 20 日にモンゴル交流

を行うが、それに向けて生徒会が催しを考え、神楽を披露するよう準備をしている。  

美術館のガラスに大きな絵を描くためのワークショップをこども園、小学校、中学校でそれぞれ行い、

子どもたちにアイデアを出してもらっている。それをもとに、朝倉さんが下絵を描き、子どもや地域の

方に色塗りをしてもらう計画とのことである。委員さんにもぜひご参加いただきたい。  

新しい学校運営協議会委員さんの人選を進めている。決まったらご報告させていただく。  

最後に、こども園の計画訪問は、 7 月 12 日に決まったので、予定していただきたい。  

何か質問はあるか。  
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教育委員  

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

医療的ケアが必要な園児についての質問。（内容は非公開）  

何とかしたいという思いではある。  

 

○生涯学習室より  

美術館の方で行っているにちなん文化展が今週末で終了となる。併せて、NHK のテレビ小説で話題に

なっている、日本初の女性弁護士さん中田さんに関するパネル展示も行っている。また、夏に向けて、

スポーツ行事等が盛んになってくる。町内でも日野郡スポーツ大会が開かれるので、また情報等提供さ

せていただく。  

 

○人権センターより  

明日 6 月 6 日に第 3 回ふれあい人権講座を役場で開催する。今回は「看取り士」をテーマにした映画と、

看取りステーション施設長の大橋恵子さんにご講演いただく。6 月 26 日には同和教育推進協議会の総

会を開催する。 9 時半から文化センターさつきホールで開催するので、ご出席をお願いする。  

 

○その他  

鳥取県市町村教育委員会研究協議会の期日の決定の連絡が本日あったが、中学校の計画訪問と重なって

いるため、教育長のみ参加とさせていただく。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

総合教育会議は次回の教育委員会と併せて調整したい。  

第９回 ７月３日（水）   １３時３０分  第２会議室  

 

以上で第８回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


